

Dr. Alexandra Hausstein

Alexandra Hausstein ist Geschäftsführerin des Instituts für Technikzukünfte am Karlsruher Institut für Technologie (KIT). Als Soziologin beschäftigt sie sich in ihrer Forschung mit der Funktion und Praktiken von Zukunftsdiskursen in modernen Gesellschaften. Darüber hinaus initiiert sie konkrete Projekte der Zusammenarbeit mit den Technikwissenschaften am KIT, mit dem Ziel geistes- und sozialwissenschaftliches Wissen zu einem konstitutiven Teil von Technikentwicklungs- und Innovationsprozessen zu machen.